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 O amor é Divino, nunca 
humano; algo excelso e 
sobrenatural, fora do alcance da 
imaginação e da dimensão 
racional, e além dos sentidos.   
Não conseguimos definilo; 
seria um equívoco extre
mamente incoerente e 
prejudicial ao outro.   
Infelizmente, nunca será o 
suficiente sustentar esse tipo de 
argumento contaminado entre 
nós. Como podemos mensurar 
algo tão honesto e sincero, se a 
qualquer momento podemos 
ser substituídos? Somos fracos 
e inconstantes quando o 
mandamento é amar. É 
perigoso e, a todo instante, por 
incrível que pareça, corremos 
um sério risco. Nossa 
percepção é alvo de enganos, 
por influências malignas ou 
benignas, agradáveis ou 
sensitivas, que induzem nossos 
pensamentos. O consentimento 
do quanto acolhemos esse 
convite tentador, até que em 
algum momento caímos na 
armadilha, irá depender de 
quantas vezes recorremos, 
através do poder da oração, a 
qualquer tipo de carícias 
ilusórias. Todo sacrifício é 
pouco para não sermos 
confundidos por forças que 
operam miraculosamente e 
manipulam nossos afetos. 
Ondas latentes e viscerais nos 
arrebatam através desse diálogo 
instantâneo, quando obser

vamos que o anjo da guarda 
não bateu com o de outra 
pessoa. Será que, realmente, 
Deus é intrinsecamente 
indiferente e incapaz de não 
sentir compaixão por nossos 
sofrimentos? Por Ele ser 
absoluto e ininteligível, com 
certeza, caríssimos irmãos, 
Deus, por ser Total, “sofre” 
muito além do que podemos 
mensurar. Não existe 
possibilidade nenhuma de 
desconfiar desta integridade. 
Deus é Justiça, e, como 
Justo Juiz Soberano, jamais, 
em hipótese nenhuma, hesi
taria, porventura, participar 
de forma parcial da história 
da humanidade. Porém, 
como criaturas, devemos 
reconhecer que tudo que 
existe, Deus permitiu e 
aprecia, por ainda não 
termos acesso direto ao 
completar Vosso Projeto de 
Salvação. Não temos 
capacidade de assimilar tais 
intempéries intransponíveis 
da imensidão absurda e 
infinita do Criador. Sendo 
assim, não podemos 
contemplar ainda tal 
recompensa, mas colaborar 
para que, o quanto antes, 
predomine simultaneamente 
a emancipação eterna. Pra 
valer a pena este indício, o 
Altíssimo não poderia ficar 
de fora. É essa certeza que 
precisamos aferir sobre o 
triunfo da Glória que há de 
vir.   

Um Arcoense na
 terra do Tio Sam

Dimas Rodrigues

Se for aos Estados Unidos coma a 
linguiça feita pelos americanos.

 
  Me lembro bem. Estava fazendo um tour 
pelos Estados Unidos a partir de Madison 
no Wisconsin. A Sandy, que tinha uma 
empresa de turismo, havia preparado um 
roteiro para nós. E um dos lugares era Los 
Angeles na Califórnia. Ficamos no hotel 
Los Angeles Inn – todos eram Inn e só 
podia ser um convênio desta empresa 
hoteleira com a Sandy e eu mal sabia o 
que viria no café da manhã. Era salvo 
engano um sábado. Era o tradicional 
breakfast americano. Tinha linguiça no 
café da manhã e não era uma linguiça 
qualquer. Era de um sabor dos deuses. 
Íamos pegar um ônibus que nos levaria 
para lugares previamente determinados 
pelo turismo local. Alguns até no meio do 
mato. Achei estranho, porém, era um 
microônibus e estava lotado de turistas. 
  Eu sei que passei vergonha. Repeti o 
prato e deixei boa parte da linguiça sem 
comer mesmo porque eu tinha “enchido o 
pandu (gíria rsss) e não cabia mais nada.
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Grandes 
Pensadores

Dimas Rodrigues

CURTINHAS e
POSSANTES                Papa Leão XIV

"Deus nos ama, Deus 
ama a todos e o mal não 
vai prevalecer"

           Mahatma Gandhi

Toda noite, quando vou 
dormir, morro. E na 
manhã seguinte, quando 
acordo, renasci

               Santo Agostinho

O mundo é um livro, e quem 
fica sentado em casa lê 
somente uma página..

Possante
  > Semana Santa
  > O pique do prefeito Wellington   
   Roque que é médico           
cardiologista e está com o preparo 
físico em dia.
  > Festival de Gastronomia

Pejorativo
  > Rombo bilionário no INSS

  > Querer colocar a camisa da Seleção 

Brasileira na cor vermelha

  > Seleção Brasileira sem técnico

Notas do Pejora

Preso no Acre há mais de 20 
dias, Exprefeito boliviano tem 
soltura determinada pelo STF
   Luis Gatty Ribeiro Roca teve um pedido de revogação 
de prisão determinado pelo Supremo Tribunal de 
Federal nessa quartafeira (30). Defesa do exprefeito 
apresentou documentos que comprovam que o cliente 
também tem nacionalidade brasileira e, portanto, não 
pode ser extraditado.Após ficar preso no Acre por mais 
de 20 dias, o exprefeito de Cobija, capital do 
departamento de Pando na Bolívia, Luis Gatty Ribeiro 
Roca, teve a soltura determinada pelo Supremo Tribunal 
Federal (STF) nessa quartafeira (30). A defesa do ex
prefeito apresentou documentos que comprovam que o 
cliente também tem nacionalidade brasileira e, portanto, 
não pode ser extraditado.FONTE:G1

O pique

 Do prefeito de Arcos, Wellington Roque, tem 
deixado muita gente grilada. O prefeito, segundo o 
mesmo, tem às vezes deitado – no advento do 
Festival de Gastronomia de madrugada e 
levantado antes do sol raiar. Dormido apenas 4 
horas ou menos. Tudo isso é força de compromisso 
com a cidade e o zelo com esse festival, que já é 
conhecido regionalmente.

A segurança

 Do Festival Gastronômico foi um dos fatores 
primordiais dentre as coisas positivas. Não se ouviu de 
alguém ter tido roubado o telefone celular e nem tiver 
sido assaltado durante o evento até agora.

# O jornalista Wesley Santos, 
que hoje assessora o deputado 
Antônio Carlos Arantes, 
aproveitou já que estava em 
Arcos – onde morou durante 
anos e deu uma ajuda na 
locução da abertura do Festival 
   Gastronômico de Arcos. Ali 
ele mostrou toda a sua 
experiência e a sua locução foi 
perfeita. 

# Doutor Luciano Gontijo de 
Amorim – filho do arcoense 
Getúlio Amorim chefe de 
gabinete do deputado Arantes 
também marcou presença. Ele 
é atleticano de quatro costados.

# Este tal computador quântico 
ainda não é do conhecimento 
da maioria das pessoas, porém, 
veio para revolucionar.
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A coisa tá feia

O governador Zema, de Minas Gerais, como 
sempre nunca cumpre o valor do piso nacional 
da educação. Ele alega que o ensino básico não 
chega à carga horária de 40 horas e faz a sua 
regrinha de 3 determinando o valor, que ele 
acha correto. Dos 6,27% estipulados 
nacionalmente ele concedeu apenas 5,23% e 
somente para a educação. Os deputados da 
ALMG tentaram estender este valor para outras 
categorias, porém, não conseguiram. Apesar 
disso sabemos que Romeu Zema é um grande 
governador e um dos melhores que Minas 
Gerais já teve em toda a sua história.
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O Jornal da Cidade agradece imensamente a todas as empresas e amigos que enviaram suas 
homenagens para a nossa Edição Especial de Dia das Mães. Foi uma honra celebrar esse dia 
tão importante com o carinho e a participação de cada um de vocês. Muito obrigado pela 
confiança e parceria!

Agradecimento Especial
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Quita  foi homenageada na Câmara Municipal 

A Câmara Mu
nicipal de Arcos 
homenageou – con
forme acontece 
todo ano através 
dos vereadores, 
eleitos para esta le
gislatura, várias 
mães arcoenses, na 
sextafeira, 09 de 
maio, em uma noite 
memorável e que, 
além dos edis, 
contou também 
com a presença do 
prefeito, médico 
Wellington Roque e 
do viceprefeito, 
empresário Ronaldo 
Gonçalves.
Noite memorável, 
com discursos emo
cionados, muitas 
palmas, lágrimas e 
muita disciplina por 
parte das pessoas 
que foram pres
tigiar os seus 

familiares, naquele 
momento sendo ho
menageados.
Um público eclé
tico composto por 
pessoas idosas, 
adultos, jovens e 
crianças, marcou 
presença e cada um 
se sentiu ho
menageado ao ver 
um ente querido 
sendo agraciado, 
naquela noite, com 
uma placa come
morativa ao evento, 
uma “lembranci
nha” e algumas 
flores para que tudo 
se eternizasse e 
ficasse ines
quecível.
Uma dessas ho
menageadas foi 
Maria do Carmo 
Rodrigues de Sousa 
– a Quita, 82, 66 
anos de casada com 

José Antônio de 
Sousa – o Geso
aposentado da 
CSN,  conhecida na 
intimidade dos 
filhos e netos como 
a “mainha” dada a 
sua generosidade, 
coração adamantino 
e acolhimento de 
todos de forma 
incondicional. Com 
isso ganhou o 
respeito dos filhos, 
netos e demais 
familiares. A Quita 
tem 4 filhas e um 
filho, 8 netos – um 
deles in memorian 
e segundo a neta, a 
psicóloga Iara Diniz 
“a mainha quer 
abraçar tudo e 
resolver tudo para 
todos. Caridosa. 
Além de ajudar a 
família primei
ramente ajuda os 

“Mainha” teve uma noite de estrela. 

mais necessitados 
devolvendo o 
abençoado dízimo 
através de cestas 
básicas. Mulher 
perseverante, de 
garra, de fé e de 
luta. Vaidosa, 
gosta de agradar e 
presentear quem 
ama e cuida” 

concluiu.
A Quita, muito 
elegante, alegre e 
sentindo honrada 
pela indicação da 
vereadora Katia 
Mateus de Sousa – 
presidente da 
Câmara 
aproveitou e até 
falou um pouco 

agradecendo 
tamanha honraria.
A recepção de gala 
após, foi feita pela 
grife Beth Festas, 
no saguão que 
antecede o Salão 
Nobre da Câmara 
Municipal.
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Ronaldo Gonçalves e parlamentares reúnem com 
prefeito Wellington

O viceprefeito, Ronaldo 
Gonçalves, convidou impor
tantes instituições locais, que 
desempenham um papel 
essencial no fortalecimento da 
sociedade arcoense para uma 
reunião com a presença do 
prefeito Wellington Roque. O 
encontro teve decisão da 
destinação e divisa de 
500.000,00 (quinhentos mil 
reais) para as entidades 
presentes, verba essa, pro
metida ao município por meio 
de emenda parlamentar do 
deputado federal, Dimas 

Fabiano, juntamente ao 
deputado Duarte Bechir.
Também estiveram presentes 
na reunião a presidente da 
Câmara Municipal, vereadora 
Katia Mateus de Sousa, os 
vereadores Orlando Martins, 
Hernane “Queijinho” e o 
Secretário de Governo João 
Paulo Roque.
  Os arcoenses manifestam sua 
admiração e empenho e apoio 
prestados pelos deputados 
Dimas Fabiano e Duarte 
Bechir.

Administração municipal e os seus quase 150 dias

O atual prefeito de 
Arcos, médico 
Wellington Roque, 
tem surpreendido 
pelo pique. Ele é 
incansável e 
constantemente está 
presente nas 
inaugurações e teve 
um dia épico na 
demonstração dos 
seus 100 dias de 
governo, que 
culminou no esta
cionamento do Paço 
Municipal com a 
presença do depu
tado federal, Lafa
yette Andrada, e do 
deputado estadual 
sempre presente em 
Arcos, Antônio Car
los Arantes.
Doutor Wellington 
marcou presença – 
ele e a primeira 
dama atuante Fabi
ana Gomide em 

todos os detalhes da 
vitoriosa Feira 
Gastronômica no 
período de 30 de 
abril a 4 de maio.
Um público recorde, 
eclético, de Arcos e 
região, que marcou 
presença e viu 
grandes shows em 
praça pública e com 
uma gastronomia 
rica. Foi do chope ao 
“porco no bafo” e do 
bolinho de chuva à 
pamonha. Tudo com 
muita qualidade.
O prefeito gosta de 
gente e onde vai faz 
um discurso 
inteligente e eficaz 
para cada tema 
interagindo com o 
público presente e 
com cada um que se 
aproxima ele tem um 
dedo de prosa.
Prefeito Wellington 

Roque marcou 
presença no Salão 
Nobre da Câmara 
Municipal na sexta
feira, 09, onde ao 
lado do vice
prefeito, Ronaldo 
Gonçalves, 
colaborou com o 
sucesso da noite 
inesquecível em 
homenagem às mães 
arcoenses escolhidas 
por cada um dos 
vereadores.
Muito solícita e 
simpática a primeira 
dama do município, 
Fabiana Gomide, e 
muito assediado, 
prefeito Wellington, 
com um belo 
discurso na Câmara 
e um dedo de prosa 
para cada um dos 
que se aproximaram.

Dimas Rodrigues é editor do JORNAL DA CIDADE
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Frases do mês Cibele Kadomoto

IMPOSTO DE RENDA 

PESSOA FÍSICA (IRPF): O 

QUE PODE SER 

DEDUZIDO E COMO 

COMPROVAR

O Imposto de Renda da 
Pessoa Física é uma 
obrigação tributária anual 
que exige atenção e 
planejamento. Uma das 
formas de reduzir a base de 
cálculo do imposto a pagar é 
por meio das chamadas 
deduções legais, previstas 
na legislação brasileira.
Abaixo, listamos as 
principais despesas que 
podem ser abatidas do IRPF, 
desde que devidamente 
comprovadas:

1.Despesas com educação
Próprias ou de dependentes.
Incluem: ensino infantil, 
fundamental, médio, técnico 
e superior (graduação e 
pós).
Limite anual por pessoa: R$ 
3.561,50 (valor de 2024)
.

2. Despesas médica
Sem limite de valor.
Incluem: consultas médicas, 
dentistas, psicólogos, 
psiquiatras, fisioterapeutas, 
exames, cirurgias e plano de 
saúde.
Importante: Devem ser 
comprovadas por nota fiscal 
ou recibo com CPF/CNPJ 
do prestador
.

3. Contribuições à Previ
dência Social
Tanto as obrigatórias quanto 
as facultativas.

4. Contribuições à Previ
dência Privada(PGBL)
Limitadas a 12% da renda 
tributável anual.

5.Dependentes
Dedução de R$ 2.275,08 por 
dependente (valor de 2024).
Necessário comprovar a 
dependência com 

documentos legais (certidão, 
declaração etc.).

6. Pensão alimentícia ju
dicial
   Desde que determinada 
por sentença ou acordo 
homologado judicialmente.

Qual documento serve 
como comprovação?
A Receita Federal exige 
documentação idônea para 
validar qualquer dedução. 
Veja as diferenças:

Nota Fiscal
Deve conter: nome e CPF 
do contribuinte (ou do 
dependente) e descrição 
detalhada do serviço ou 
produto.
É o documento ideal para 
comprovar despesas dedu
tíveis.

Cupom Fiscal com CPF
Pode ser aceito em algumas 
situações, especialmente se 
contiver identificação clara 
da despesa (ex: em 
farmácias com item de 
serviço de saúde).

Porém, não substitui a nota 
fiscal em despesas médicas 
ou de maior valor.

Atenção

Apresentar deduções in
devidas ou sem compro
vação adequada pode gerar 
multa, cobrança retroativa 
ou inclusão na malha fina.

Por isso, manter uma 
organização documental e 
buscar orientação jurídica 
ou contábil especializada é 
fundamental para garantir 
segurança e economia 
na sua declaração.

Este “porco no bafo” está de 
comer rezando de joelhos.

Prefeito Wellington Roque em uma 
barraca especializada em carne 
suína, no Festival de Gastronomia, 
ao comer um pratinho de carne de 
porco desfiada com farofa. 

Que bom seria se a “Frase do 
Mês” fosse todos os dias.

Emannoel Messias, o bombeiro 
Messias, arcoense radicado em São 
Paulo e leitor assíduo do JORNAL 
DA CIDADE.      

Estou em plena adolescência com 
os meus 44 anos. O vigor de um 
garoto, mas o peso nas costas de 
um idoso.

Clesio Rodrigues, funcionário 
municipal, gente fina e eterno noivo 
da doutora Jaqueline Damasceno.

Maravilhoso, já não se faz mais 
músicas sertanejas como 
antigamente. Só esses fanhos 
cantando pelo nariz e umas letras 
horrorosas.
Claudia Silva Salão, depois de 
ouvir um vídeo da dupla Zezé de 
Camargo e Luciano via whatsApp.

Parabéns pelo belíssimo Festival 
de Gastronomia, prefeito doutor 
Wellington, e toda a sua equipe 
da Prefeitura Municipal de 
Arcos.

Deputado Estadual, Antônio Carlos 
Arantes, via WhatsApp.
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Dimas Rodrigues
As aventuras de Gasimiro Jr.

Gasimiro Jr., em 
sua última 
incursão, neste 
minifúndio de 
papel, falava do 
rombo de 6,3 
bilhões de des
contos indevidos 
dos aposentados 
do INSS e achou 
ele e Susy um 
absurdo que some
nte agora fora 
descoberto. 
Gasimiro Jr. acha 
que haverá devo
lução do dinheiro 
a cada um dos que 
tiveram este pre
juízo, porém, nin
guém será punido 

e ficará assim 
mesmo.
Mas virando a 
chave Gasimiro Jr. 
já havia escolhido 
estrategicamente a 
árvore em que iria 
ficar. Frondosa e 
com galhos cheios 
de folhas. Nem de 
dia alguém 
conseguiria vêlo. 
Ele chegou cedo e 
já foi direto 
naquele galho 
estratégico onde 
veria tudo com sua 
visão Cathartidae. 
E não deu outra. 
As pessoas se 
aglomeravam e 

parecia um festi
val de elegância. 
Muita gente da 
região marcou 
presença. A Praça 
Floriano Peixoto, 
local do primeiro 
evento que nunca 
mudou, estava 
repleta. Palco bem 
montado. Muita 
segurança. Sem 
nenhuma confusão 
e muita adre
nalina. Foi o que 
Gasimiro Jr. viu, 
com sua visão 
privilegiada de 
Cathartidae, que 
enxerga onde pou
ca gente vê. 
Deputado Antônio 
Carlos Arantes 
com o seu staff 
jornalista Wesley 
Santos, doutor Lu
ciano Gontijo e o 

fotógrafo Rica
rdo. O deputado 
até cortou o cabelo 
no salão 
localizado perto 
de onde ficou o 
palco do Festival 
de Gastronomia. 
Ele estava 
acompanhado, 
além do seu staff, 
do incansável 
prefeito Wellin
gton e da primeira 
dama Fabiana 
Gomide.
A dupla Israel e 
Rodolfo abriu o 
Festival e foram 
bastante ecléticos. 
Tocaram vários 
tipos de músicas – 
em tom sertanejo 
– e fez a galera 
mexer o esqueleto. 
O show terminou 
pouco depois da 

meia noite e a 
multidão era 
grande até o final. 
Gasimiro Jr., que 
é atleticano de 
quatro costados, 
está admirado 
com a sequencia 
de vitórias do 
Cruzeiro. Parece 
que o técnico 
português 
Leonardo Jardim 
até fez milagres. 
Para Gasimiro Jr. 
foi bom colocar os 
medalhões, com 
salário milionário, 
no banco de 
reservas. 

O Cruzeiro em
balou 3 vitórias 
seguidas no 
Brasileirão e a 
primeira na Copa 
do Brasil já que o 
time entrou agora 
nas oitavas de 
finais.
Como não é nada 
bobo Gasimiro Jr. 
sorrateiramente 
experimentou o tal 
de “porco no 
bafo” capitaneado 
por um copo de 
500 ml de chope. 
Ele é chegado em 
uma Heineken e 
um chopinho .

Inauguração do Festival de Gastronomia, a reação 
do Cruzeiro e o porco no bafo.
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O Milagre diário de ser Mãe

Ser mãe é uma 
das maiores aven
turas que a vida 
pode nos oferecer. 
E, ao mesmo 
tempo, uma das 
mais desa
fiadoras. Desde 
os primeiros dias 
com o bebê nos 
braços, tudo 
muda: o corpo, a 
rotina, os senti
mentos… e, prin
cipalmente, a 
forma como en
xergamos o 
mundo. Vem o 
amor, esse amor 
que “dói” de tão 
grande. Mas junto 
dele, chegam 
também as dúvi
das, os medos, as 
culpas silenciosas 
que tantas de nós 
carregamos no 
peito.

Conciliar a mate
rnidade com a 
carreira, com os 
cuidados da casa, 
com o auto
cuidado – ah, esse 
que tantas vezes 
deixamos por úl
timo – é um 
malabarismo di
ário. Somos, mu
itas vezes, as 
primeiras a acor
dar e as últimas a 
dormir, mesmo 

quando o corpo 
pede pausa e a 
mente grita por 
descanso.

Não existe fór
mula mágica. E 
está tudo bem. Eu 
também erro, eu 
também me 
cobro, eu também 
choro escondida 
no banheiro tenta
ndo ser forte. E 
aprendi que errar 
faz parte do 
caminho. Quando 
isso acontecer – 
porque vai 
acontecer –, o 
mais importante é 
ajustar o passo, 
corrigir com amor 
e seguir. A 
maternidade me 
ensinou que 
perfeição é um 
peso desne
cessário e que 
presença, empatia 
e escuta são 
muito mais vali
osas.

Vivemos múlti
plos papéis ao 
longo do dia – 
somos mães, pro
fissionais, compa
nheiras, cuida
doras, conse
lheiras, amigas. E 
mesmo assim, 
sempre nos per

guntamos: “estou 
fazendo certo?”. 
A resposta é que 
estamos fazendo 
o nosso melhor. E 
isso já é mais do 
que suficiente.

     A matern
idade me trans
formou profun
damente. Me 
tornou uma mu
lher mais sen
sível, mais forte, 
mais humana. Me 
tornou uma prof
issional mais em
pática, mais fle
xível, mais real. É 
como se o amor 
que nasceu com 
meus filhos ti
vesse me reco
nstruído em uma 
versão mais in
teira de mim 
mesma.

   O amor de mãe 
se assemelha ao 
amor de Deus: é 
sem medidas, sem 
cobranças, sem 
julgamentos. É 
simplesmente 
amor. Incon
dicional, presente, 
eterno.

E é por isso que, 
próximo do dia 
“Dia das Mães”, 
eu escolhi chamar 

essa homenagem 
de “O Milagre 
diário de ser 
Mãe”. Porque é 
isso que vocês 
são: um milagre 
em movimento. 
Um milagre que 
se renova a cada 
manhã em forma 
de cuidado, colo, 
paciência, 
renúncia, afeto. 
Um milagre que 

resiste ao can
saço, que sorri no 
meio do caos, 
que escolhe amar 
mesmo quando 
tudo está muito 
difícil. Que po
ssamos re
conhecer, todos 
os dias, a gran
deza que existe 
em ser mãe – 
com todos os 
desafios, 

imperfeições e 
maravilhas, ben
çãos sem me
didas que essa 
jornada traz.
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DEPUTADO ANTONIO CARLOS ARANTES COM DR. 

WELLINGTON ROQUE, SEGUEM FAZENDO A DIFERENÇA EM 

ARCOS  

 O deputado 
estadual de Arcos, 
Antonio Carlos 
Arantes, foi con
vidado pelo 
prefeito Dr. We
llington Roque, na 
data de 30/03, 
acompanhado do 
seu chefe de 
gabinete, Luciano 
Gontijo, e seu 
assessor Wesley 
Santos, para parti
ciparem da abertura 
oficial do IV 
Festival de Gastro
nomia de Arcos: 
Patrimônios Cul
turais.

“O evento foi um 
sucesso da gastro
nomia mineira, 
com mega estru
tura, segurança, 
limpeza impecável, 
atrações e recorde 
de público. Visita
mos os trabalha
dores em suas 

barracas, de onde 
saíam delícias 
como cafezinho 
com bolinho de 
chuva ao costelão 
assado na roda
gigante”, disse o 
deputado Arantes.

 Também estiveram 
na Escola Estadual 
Yolanda Jovino Vaz 
de Arcos, que está 
em reforma estru
tural com inves
timento de R$ 
2.899.665,92 em 
parceria do depu
tado Antonio Car
los Arantes e Go
verno de Minas. 
Agradeceram ao 
governador Romeu 
Zema, ao vice
governador Prof. 
Mateus, ao secre
tário Igor Alvare
nga, à equipe da 
SRE Divinópolis e, 
em especial, ao 
diretor Hélio Bor

ges e sua equipe. 
Com amor e dedi
cação, celebraram 
os 88 anos dessa 
linda história.

No esporte, o depu
tado Arantes e sua 
comitiva, visi
taram o Campo do 
Ronaldinho, que 
recebera do depu
tado R$ 1,2 milhão 
de emenda parla
mentar para o novo 
gramado. “A 
estrutura está exce
lente. Durante a 
visita técnica, iden
tifiquei a nece
ssidade de revita
lizar banheiros e 
vestiários. 
 Em conversa com 
o secretário de Go
verno, João Paulo 
Roque, soube que 
essa melhoria já 
está nos planos da 
gestão”, afirmou o 
deputado Arantes.

 O deputado 
Arantes ainda 
agradeceu a rece
ptividade da pre
sidente da Câmara, 
profa. Kátia 
Mateus, dos verea
dores Leslie Ma
riana, Carlos David 
e demais parla
mentares, do secre
tariado e servidores 
da prefeitura. 
Gratidão também à 
primeiradama e 
presidente do PL de 
Arcos, Fabiana 
Roque, e a todas as 
lideranças e amigos 
que reencontrei.

Antonio Carlos 
Arantes disse ser 
grato por ser 
reconhecido como 
o 
deputado de Arcos



Cruzeiro embalado no Brasileirão, Galo e América 
medianos.

O que faz um técnico de 
futebol, leitor e leitora, 
quando tem estrela, 
comando, personalidade e 
faz a leitura direito do 
elenco. 
Este técnico é o português  
Leonardo Jardim. 
Outro dia me perguntaram se 
para ser jogador de futebol 
profissional era necessário 
técnica ou vontade. Eu disse 
técnica e as duas pessoas 
discordaram de mim. 
Disseram vontade!
Fica a pergunta, leitor e 
leitora, e se algumas estrelas 
milionárias no futebol 
brasileiro, que já provaram 
ter técnica, estão com aquela 
vontade do início da 
carreira?
O Gabigol é um deles. O 
Dudu é outro. O Neymar é 
um outro e outras estrelas 
milionárias por aí. 
Uma das exceções é o 
jogador Hulk, do Atlético 
Mineiro, milionário, 37 anos, 
com um fôlego de 28 e uma 
vontade férrea de vencer. 
Bom para o Galo. 

E o burburinho diz que o 
Galo quer contratar o 
jogador Dudu, que veio do 
Palmeiras e está no Cruzeiro, 
criando caso, ganhando 
milhões – este é outro 
milionário – e não joga o 
mesmo futebol de quando 
começou no time celeste. Ele 
chegou junto com o Gabigol, 
não resolveu o problema do 
time – nem o Gabigol criou 
caso com o treinador 
Leonardo Jardim – que não o 
quer mais no elenco celeste – 
e está indo embora. Também 
abrindo mão da multa 
milionária de 15 milhões e 
outros benefícios. Segundo a 
mídia. 
Mas o Cruzeiro, que não 
mais tem chances na Copa 
Sulamericana, embalou no 
Brasileirão e estreou bem na 
Copa do Brasil. O Cruzeiro 
vem com uma sequência de 
3 vitórias no Brasileirão e no 
dia 1º de maio emplacou a 
sua primeira vitória, na Copa 
do Brasil, diante do Vila 
Nova de Goiás de 2 a 0. 
O técnico português 

Leonardo Jardim teve peito 
de colocar no banco de 
reservas as estrelas Gabigol 
e Dudu consertando assim o 
time. O Matheus Pereira, que 
é craque e milionário 
também, fez birrinha e levou 
um gelo do treinador. Agora 
está – ele e Gabigol – 
voltando a jogar e se 
entregando mais. Futebol 
eles tem.

O Galo tem empatado 
demais em jogos fáceis. Está 
sem um banco de reservas à 
altura já que se desfez dos 
jogadores Bataglia, Otavio, 
Alisson e Deyverson. 
Já o América, leitor e leitora, 
tem ganhado alguns jogos 
dentro de casa. Quando sai e 
joga no campo do adversário 
tem perdido todas. Falta um 
bom banco de reservas.
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